

DANGER Highly flammable liquid and vapor. May cause an allergic skin reaction. Harmful if inhaled. May cause respiratory irritation. **Prevention:** Keep away from heat, hot surfaces, sparks, open flames and other ignition sources. No smoking. Avoid breathing spray. Use only outdoors or in a well-ventilated area. Contaminated work clothing should not be allowed out of the workplace. Wear protective gloves, protective clothing, eye protection and face protection. **Response:** IF ON SKIN (or hair): Take off immediately all contaminated clothing. Rinse skin with water. If skin irritation or rash occurs: Get medical attention. Take off contaminated clothing and wash it before reuse. IF INHALED: Remove person to fresh air and keep comfortable for breathing. Call a doctor if you feel unwell. In case of fire: Use water spray, alcohol-resistant foam, dry chemical or carbon dioxide to extinguish. **Storage:** Store in a well-ventilated place. Keep container tightly closed. Store locked up. **Disposal:** Dispose of contents and container to an approved waste disposal plant.



For commercial, industrial, or institutional use only. Not for household use. Keep out of reach of children. Read the Safety Data Sheet before using this product.

DANGER Liquide et vapeurs très inflammables. Peut provoquer une allergie cutanée. Nocif par inhalation. Peut irriter les voies respiratoires. **Prévention:** Tenir à l'écart de la chaleur, des surfaces chaudes, des étincelles, des flammes nues et de toute autre source d'ignition. Ne pas fumer. Éviter de respirer les aérosols. Utiliser seulement en plein air ou dans un endroit bien ventilé. Les vêtements de travail contaminés ne devraient pas sortir du lieu de travail. Porter des gants de protection, des vêtements de protection, un équipement de protection des yeux et du visage. **Intervention:** EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU (ou les cheveux) : Enlever immédiatement tous les vêtements contaminés. Rincer la peau à l'eau. En cas d'irritation ou d'éruption cutanée: Consulter un médecin. Enlever les vêtements contaminés et les laver avant réutilisation. EN CAS D'INHALATION: Transporter la personne à l'extérieur et la maintenir dans une position où elle peut confortablement respirer. Appeler un médecin en cas de malaise. En cas d'incendie: Utiliser une pulvérisation d'eau, une mousse anti-alcool, une poudre chimique ou du dioxyde de carbone pour l'extinction. **Stockage:** Stocker dans un endroit bien ventilé. Maintenir le récipient fermé de manière étanche. Garder sous clef. **Élimination:** Éliminer le contenu et le récipient dans une installation d'élimination des déchets agréée.

Pour usage commercial, industriel ou institutionnel uniquement. Pas pour usage domestique. Garder hors de la portée des enfants. Lire la Fiche de Données de Sécurité avant d'utiliser ce produit.

Made in Canada/Fabriqué au Canada

Manufactured for/Fabriqué pour:
Wurth Canada Ltd./Ltée.
Guelph, ON, N1C 0A1
1-800-263-5002 | www.wurth.ca

Net content/Contenu net:

2.5 L (0.7 US gal)

FR ACTIVATEUR EUROCLEAR PRO

Caractéristiques: Un activateur d'uréthane premium à haute teneur en solides formulé pour être utilisé avec la couche transparente Euroclear Pro.

Mode d'emploi: Faire référence à l'étiquette Euroclear Pro (5866.200106) pour obtenir des instructions d'utilisation.

Avertissement: Utiliser uniquement avec la couche transparente Euroclear Pro. Ne pas appliquer sur les émaux acryliques non catalysés, les émaux synthétiques ou les finitions en laque acrylique. Tester la compatibilité de ce produit avec votre système de peinture. Ne pas appliquer lorsque la température est inférieure à 16 °C (60 °F) car cela affectera les temps de séchage et les performances. L'exposition à l'air peut affecter la performance de ce produit; garder le bouchon bien fermé en tout temps.

Cette information est basée sur notre expérience. Des tests préalables sont avisés avant l'utilisation. Pour plus de détails, voir la fiche technique.



WÜRTH



**EUROCLEAR PRO
ACTIVATOR**
Fast drying

**ACTIVATEUR
EUROCLEAR PRO**
Séchage rapide

EN EUROCLEAR PRO ACTIVATOR

Features: A premium, high solids urethane activator formulated for use with Euroclear Pro clearcoat.

Instructions: Refer to the Euroclear Pro (5866.200106) label for usage instructions.

Caution: Use only with Euroclear Pro clearcoat. Do not apply over non-catalyzed acrylic enamels, synthetic enamels, or acrylic lacquer finishes. It is important to test the compatibility of this product with your paint system. Do not apply when the temperature is below 16 °C (60 °F) as this will affect drying times and performance. Exposure to atmosphere can affect performance of this product; keep cap closed at all times.

This information is based on our experience. Preliminary tests are advised before use. For more details, see the technical data sheet.

Art. 5866.400112 083

